

ESTRUCTURA DE COSTES

El coste más importante que ha adquirido la empresa es el inicial, tanto en maquinaria necesaria para llevar a cabo la actividad de la empresa como el medio de transporte indispensable para poder recoger la materia prima (el pan) de los distintos establecimientos con los que trabajamos.

Los costes fijos que tiene la empresa son varios, los mensuales que van desde el alquiler del establecimiento y gastos como los de luz y agua, hasta el mantenimiento del alojamiento de la página web y de la maquinaria. A parte de las nóminas mensuales de cada trabajador de la empresa.

Los costes variables son los gastos extra en materias primas que tiene la empresa en fechas señaladas y que varían dependiendo del volumen de venta.

